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No dia 05/01/2013, o Prefeito de Florianópolis, César Souza Junior, juntamente com todos os 
Secretários Municipais e Servidores da Prefeitura Municipal deu início ao Projeto Prefeitura no 
Bairro. O primeiro evento ocorreu no bairro Canasvieiras e os administradores da cidade ouviram 
diretamente da população quais os problemas que assolam a Região Norte da Ilha. 
 
O presente relatório faz uma síntese dos relatos dos moradores dividindo-os por órgãos e entidades 
competentes para o atendimento. 
 
Cabe ressaltar que muitos moradores fizeram mais de um pedido para diferentes órgãos e entidades 
e todos os pedidos foram compilados separadamente, sendo que alguns pedidos foram feitos 
oralmente para os Secretários e para o Prefeito, e por isso, não constam do presente documento. 
 
Pedidos à COMCAP; 

 3 (três) moradores pediram para que as lixeiras fossem maiores e em maior quantidade; 

 Um morador pediu que a coleta seletiva de resíduos sólidos seja estendida a todas as ruas do 
bairro de Canasvieiras, pois hoje está restrita às ruas centrais; 

 Um morador pediu que a coleta seletiva de resíduos sólidos seja feita diariamente em 
Canasvieiras durante a temporada de verão; 

 Um morador pediu para que fossem instaladas lixeiras seletivas na praia de Canasvieiras; 

 2 (dois) moradores pediram mais atenção à coleta de resíduos sólidos em Canasvieiras, e que 
ela seja intensificada durante a temporada de verão. 

 
Pedidos ao Bem Estar Animal: 

 Um morador pediu a atenção da PMF quanto à castração e doação de animais; 

 Um morador pediu mais investimentos no Bem Estar Animal, pois é uma questão de saúde 
pública; 

 2 (dois) moradores pediram a retirada dos cães abandonados nas ruas do bairro de 
Canasvieiras. 

 
Pedidos à FLORAM e/ou Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano: 

 5 (cinco) moradores pediram atenção às árvores da beira da praia de Canasvieiras que estão 
com suas raízes expostas e caindo; 

 Um morador pediu a despoluição do Rio Papaquara no bairro de Canasvieiras; 

 Um morador pediu a despoluição da Praia de Canasvieiras; 

 Um morador alertou para o fato de, na Vila União, bairro de Canasvieiras, existir um casal de 
jacarés com dez filhotes o que põe em risco a vida das crianças da região. 

 
Pedidos à Guarda Municipal: 

 Um morador pediu atenção aos caminhões que fazem frete, pois estes não tem um local 
adequado e na temporada de verão a situação se complica; 

 Um morador pediu mais segurança no bairro de Canasvieiras; 

 Um morador pediu mais segurança no bairro Vargem Grande; 
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Pedidos à Intendência de Canasvieiras: 

 Um morador pediu a reforma da Intendência de Canasvieiras e no terreno utilizado para o 
evento do Projeto Prefeitura no Bairro seja construída a Subprefeitura do Norte da Ilha; 

 Um morador pediu que a Intendência de Canasvieiras tenha mais estrutura e materiais e que 
funcione de acordo com a vontade dos moradores de Canasvieiras e não de acordo com a 
vontade de alguns políticos. 

 
Pedidos ao Pró-Cidadão: 

 2 (dois) moradores pediram mais agilidade nos processos de atendimento no Pró-Cidadão do 
bairro de Canasvieiras. 

 
Pedidos à Secretaria Executiva de Serviços Públicos: 

 Um morador pediu fiscalização quanto aos locatários de caiaques na praia de Canasvieiras; 

 O presidente da Associação de Ambulantes de Praia, bem como outros 3 (três) moradores de 
Canasvieiras, questionaram a PMF quanto à fiscalização sobre os serviços de ambulantes em 
nossas praias; 

 Um morador pediu a padronização dos quiosques da praia de Canasvieiras; 

 Um morador pediu que os quiosques não fossem liberados sem infraestrutura de água, luz e 
sanitária; 

 4 (quatro) moradores pediram a construção de banheiros públicos na praia de Canasvieiras; 

 Um morador pediu atenção da PMF em relação à invasão de terrenos públicos, alegando que 
o terreno ao lado da igreja de Canasvieiras já foi tomado por residências irregulares; 

 Um morador pediu para que fossem revisadas as concessões do serviço Direto do Campo no 
bairro Canasvieiras, pois segundo ele, os preços estão caros demais; 

 2 (dois) moradores pediram a construção de chuveiros públicos na praia de Canasvieiras; 

 Um morador pediu atenção aos barracões de pescadores. 
 
Pedidos à Secretaria Municipal da Assistência Social: 

 10 (dez) moradores de Canasvieiras pediram a retirada dos moradores de rua  que estão em 
diversos locais da praia de Canasvieiras como: “Parquinho”, espaço público na Rua Antenor 
Borges, beira da praia na Rua Manoel Mancellos Moura, e da “Árvore Grande”. Segundo os 
moradores o número de mendicantes é impressionante e estes desejam uma solução não só 
para a temporada de verão, mas para o ano todo. 

 2 (dois) moradores pediram a construção de um espaço para cultural para as pessoas idosas. 
 
Pedidos à Secretaria Municipal da Educação: 

 Um morador pediu a criação de educação integral para o ensino médio no Norte da Ilha; 

 Um morador pediu mais atenção para a Creche e o CEC Vila União, pois algumas estruturas 
de lazer estão inacabadas e impossibilitam a utilização por parte das crianças. 

 Solicitaçao de Escola na Vargem Pequena; 

 Reclamações relativo à Escola Jovem de Canasvieiras, tais como falta de merenda e falta de 
professores; 
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 Sugestões visando à melhoria da qualidade de ensino para crianças; tais como formaçao de 
uma equipe multidisciplinar para orientaçao aos pais dessas crianças, volta da disciplina de 
Moral e Civismo, periodo integral; 

 Solicitação de transferência de uma criança matriculada na Creche em Ponta das Canas para 
a Creche em Canasvieiras; 

 Questionamento sobre venda de vagas; 

 Solicitaçao de capacitaçao pontual à alguns professores. 
 
Pedidos à Secretaria Municipal de Esportes: 

 Um morador pediu atenção às áreas de esportes de Canasvieiras; pede ainda que sejam 
colocadas redes de proteção no trapiche provisório. 

 
Pedidos à Secretaria Municipal de Obras: 

 Um morador pediu a construção de uma passagem para acesso à praia de Canasvieiras sobre 
os esgotos enquanto estes não forem canalizados; 

 3 (três) moradores pediram o calçamento das ruas do bairro de Canasvieiras, pois, segundo 
ele, existem muitos buracos pelas ruas do bairro; 

 3 (três) moradores pediram a construção de um centro de convenções em Canasvieiras; 

 3 (três) moradores pediram que a melhora da balneabilidade no bairro de Canasvieiras; 

 6 (seis) moradores pediram o alargamento da faixa de areia na praia de Canasvieiras; 

 Um morador da Rua José Rosa esquina com a Rua Elpídio da Silva Fragoso alega que o asfalto 
só chega até o Hotel Tropicano e pede providências da PMF; 

 2 (dois) moradores pediram a construção de uma praça pública no terreno ao lado da igreja 
de Canasvieiras; 

 Um morador pediu a revitalização das calçadas e das pavimentações das ruas no entorno do 
Supermercado Imperatriz, no bairro Canasvieiras; 

 Um morador pediu o asfaltamento do final da Rua José Rosa, pois esta consta como asfaltada 
e não está; 

 2 (dois) moradores pediram a pavimentação da Rua Prof.º Manoel Feijó; 

 Um morador pediu que fosse resolvido o problema de alagamento da Rua Mário Lacombe; 

 2 (dois) moradores pediram atenção às ciclovias do bairro de Canasvieiras; 

 2 (dois) moradores pediram a construção de uma praça pública no bairro Ingleses; 

 Um morador pediu melhoria da iluminação pública ao longo da Rod. SC 401, sobretudo no 
trecho do trevo da SC-403 até o centro do bairro de Canasvieiras; 

 Um morador pediu a revitalização da orla da praia de Canasvieiras do trecho que vai da Av. 
das Nações até o trapiche; 

 Um morador pediu mais conectividade no bairro dos Ingleses, pois as ruas são muito longas 
sem transversais; 

 Um morador pediu a implantação de áreas de lazer para crianças e adultos na praia de 
Canasvieiras; 

 Um morador pediu a pavimentação da Rua Desembargador Maurílio Coimbra; 

 Um morador pediu solução para os alagamentos na Rua José Daux; 

 Um morador pediu a duplicação da Rod. SC-403; 
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 Um morador pediu a construção de ruas marginais à SC-403 no trecho entre o bairro Vargem 
Grande e a estrada geral da Vargem do Bom Jesus; 

 Um morador pediu a construção de uma passarela no TICAN para a Rua das Goiabas; 

 Um morador pediu a construção de um lombada na Rodovia Virgílio Várzea, em Canasvieiras, 
devido aos acidentes graves que ocorrem no local. 

 
Pedidos à Secretaria Municipal de Saúde: 

 3 (três) moradores pediram a construção de um posto de saúde em Canasvieiras; 

 Um morador reclamou da falta de profissionais nos postos de saúde da região Norte da Ilha, 
alegando demora na realização de exames de alto custo; 

 Um morador pediu mais fiscalização quanto aos funcionários da saúde; 

 Um morador pediu atenção ao SAMU (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência – 
ambulâncias), pois, segundo ele, há apenas uma ambulância para toda a região Norte da Ilha. 

 
Pedidos à Secretaria Municipal de Transportes, Mobilidade e Terminais: 

 Um morador pediu para que fossem fiscalizados os horários dos ônibus, pois estes não estão 
sendo cumpridos. Alega ainda que não há ônibus a cada hora na linha que sai da Cachoeira 
do Bom Jesus até o bairro de Canasvieiras e muitos dos moradores da Cachoeira do Bom 
Jesus que trabalham em Canasvieiras tem que saltar no trevo de Canasvieiras, longe do 
centro do bairro; 

 Dois moradores pediram atenção da fiscalização aos ônibus de turismo (Argentinos e outras 
empresas estrangeiras) que circulam nas pequenas ruas do bairro de Canasvieiras; 

 Um morador pediu que fosse organizado o estacionamento dos ônibus de turismo; 

 Um morador pediu que fosse criada uma linha de Canasvieiras direto para o Centro de 
Florianópolis com o seguinte itinerário (em forma de quadrilátero): Av. das Nações, Rua Me. 
Maria Vilac, Rua das Flores e Rod. Tertuliano Brito Xavier; 

 Um morador pediu a construção de uma parada de ônibus em frente à Rodoviária em 
Canasvieiras. 

 
Pedidos à Secretaria Municipal de Turismo: 

 Um morador pediu atenção da PMF em relação aos turistas que vem passar a temporada de 
verão no bairro de Canasvieiras sem ter onde ficar. Estes acabam ficando na praia ou em 
terrenos públicos e ali fazem suas necessidades, o que causa mau cheiro e também trás 
doenças; 

 Um dos integrantes da Liga dos Blocos Carnavalescos do Norte da Ilha pediu a instalação de 
um portal de enfeite no bairro Canasvieiras durante o Carnaval. Pediu ainda que fossem 
instalados mais estacionamentos para ônibus e vans de turismo; 

 2 (dois) moradores pediram que fosse aumentada a fiscalização nos trapiches; 

 Um dos moradores pediu para que a partir do ano de 2014 seja feito o Carnaval do Norte da 
Ilha. 

 
Pedidos à Secretaria Municipal de Habitação e Saneamento Ambiental e/ou CASAN: 

 Um morador reclamou da má execução das obras de saneamento executadas pela CASAN no 
bairro de Canasvieiras; 
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 2 (dois) moradores informaram que a rede de saneamento básico do bairro de Canasvieiras 
está subdimensionada, e pediram providências da PMF; 

 2 (dois) moradores reclamaram da poluição na praia e do esgoto que corre à céu aberto; 

 Um morador pediu a limpeza da rede pluvial, pois segundo este o entupimento daquela está 
causando enchentes nos bairros da região Norte da Ilha; 

 Um morador informou que as obras do esgoto do bairro Ingleses foram iniciadas em 1998 e 
até hoje o sistema ainda não entrou em operação, por isso pediu urgência a este assunto; 

 5 (cinco) moradores pediram mais atenção ao esgoto do bairro de Canasvieiras, bem como 
maior fiscalização às unidades que estariam depositando esgoto na rede pluvial; 

 Um morador pediu atenção ao esgoto despejado pela CASAN no Rio do Braz; 

 3 (três) moradores pediram que fosse melhorado o fornecimento de água no bairro de 
Canasvieiras. 

 
Pedidos difusos: 

 Um morador denunciou a utilização de um terreno da COMCAP como estacionamento da 
pousada Milami na esquina das Ruas Dr. João de Oliveira e Vidal Ramos Neto, em 
Canasvieiras; 

 2 (dois) moradores pediram atenção aos terrenos baldios e que a PMF notifique os 
proprietários para providenciarem a limpeza dessas áreas; 

 Um morador pediu a criação da Secretaria do Norte da Ilha; 

 Um morador pediu mais normas e critérios para as embarcações; 

 2 (dois) moradores pediram melhorias no acesso à praia para pessoas com deficiência. 
 
Pedidos da ACIF – Associação Comercial e Industrial de Florianópolis: 

 Construção do Centro de Convenções de Canasvieiras para a geração de empregos, aumento 
da arrecadação do município e incremento da economia da região; Pede ainda que a PMF 
interceda junto ao Governo do Estado de Santa Catarina para que esta importante obra seja 
finalizada no prazo previsto de 2 (dois) anos; Por fim, solicita que a PMF garanta junto ao 
Governo do Estado de Santa Catarina que este empreendimento será gerido pela iniciativa 
privada. 
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